

Développer des compétences dans l'approche psycho-émotionnelle permet...

...de traiter des douleurs physiques atypiques qui viennent de blocages émotionnels, de traiter un conflit dans le présent ou un souvenir douloureux (mémoire de traumas ou d'accidents) ou encore de traiter certaines allergies et/ou phobies.

Au terme de sa formation le ou la thérapeute sera en mesure d'effectuer des libérations émotionnelles en toute sécurité et en connaissant ses propres limites.

L'étude puis la mise en pratique des méthodes et protocoles de traitement utilisés dans l'approche psycho-émotionnelle donneront la possibilité aux participant.e.s de bénéficier de nouvelles compétences en complément de leur pratique et d'optimiser leurs objectifs pour proposer un autre horizon à leur clientèle ou patientèle.



Vos perspectives

La composante émotionnelle est rarement prise en compte dans les traitements. Pourtant sa prise en charge est essentielle dans nombre de pathologies.

Cette formation vous permettra donc d'acquérir les compétences nécessaires pour exercer l'approche psycho-émotionnelle selon la MÉTHODE CECILE MATHIEU et l'intégrer dans votre activité professionnelle ou dans le développement d'une nouvelle activité.

La formatrice

La formation est dispensée par **Mme Cécile Mathieu**, ostéopathe titulaire d'un diplôme inter-universitaire de Posturologie clinique, formatrice spécialisée en libération des stress émotionnels, en psychologie énergétique et en intégration des réflexes archaïques.



Une école accréditée par :



Formation en approche psycho-émotionnelle du patient



Renseignements et inscriptions :

Collège International de l'Étude de la Statique (CIES) – Section Suisse
Place de l'Hôtel-de-Ville 5
2300 La Chaux-de-Fonds
+41 32 968 34 87 / infos@ciesposturologie.ch
Visitez notre site web :
<https://www.ciesposturologie.ch>

Délai d'inscription : **Dimanche 1^{er} février 2026**

Pour qui ?

Cette formation s'adresse aux professionnel.le.s...

- de la santé
- du mouvement
- de l'activité physique ou sportive

... souhaitant évoluer dans leur pratique en découvrant une nouvelle méthode.

Le CIES se réserve le droit de solliciter un entretien auprès des personnes inscrites pour vérifier que les objectifs de développement professionnel sont compatibles avec le contenu de la formation.

Quelle est la durée et le prix de la formation ?

Les trois modules représentent **12 jours de formation (96 heures)** de formation et se déroulent tous en résidence. Le prix est de :

CHF. 3'750.00 pour les membres du CIES

CHF. 4'125.00 pour les non-membres du CIES

Ce forfait comprend les cours, les parties pratiques durant la formation et les supports de cours.

Comme cette formation se déroulent en résidence, ces frais de cours couvriront aussi les nuitées en chambre simple ainsi que toute la subsistance nécessaire durant la journée (pauses, repas de midi) ainsi que l'accès aux commodités des hôtels comme les SPA. Le repas du soir n'est pas compris.

Cette formation débouche sur l'obtention d'un diplôme délivré par le CIES – Section Suisse.

Quand se déroule la formation ?

Module 1

⌚ du 12 au 15 mars 2026

... à l'Hôtel La Prairie**** à Yverdon-les-Bains

Module 2

⌚ du 23 au 26 avril 2026

... Grand Hôtel des Rasses*** aux Rasses

Module 3

⌚ du 4 au 7 juin 2026

... Grand Hôtel des Rasses*** aux Rasses

